Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 300 m?
Référence 7654443
Prix Prix NC

Cap d'Antibes
Maison a louer (06160)
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Maisons &
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Location saisonniere - superbe propriété avec vue mer, au calme, située proche
des plages et des commerces, dans un quartier prisé du cap d'antibes. Offrant
environ 300 m2 de surface habitable ;la villa comprend au rez de jardin: les toilettes
d'invités, un salon, une chambre double avec salle de douches et dressing et une
buanderie. Au rez de chaussée : une entrée, un salon avec salle a manger, donnant
sur une spacieuse terrasse avec vue mer et une cuisine équipée. Le premier étage
se compose d'une chambre principale avec salle de bains, douche et toilettes et

d'une autre chambre double avec ...

Seasonnal rental - a beautiful property overlooking the sea, set in a quiet residential
area of cap d'antibes, near the beaches and all amenities. With approximately 300
m? of living area, the villa features on the garden level: a guest toilet, a reception
room, a double bedroom with en suite shower and dressing room and a laundry.
The ground floor includes an entrance hall, a reception room with dining area,
opening onto a spacious terrace with sea view and a fully fitted kitchen. The first
floor comprises a principal bedroom with en suite bathroom, shower and toilet and

further double en ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence
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